

Naissances extraordinaires

De nombreuses femmes enceintes refusent l'avortement qui leur est recommandé par le personnel médical et donnent naissance à des enfants en pleine santé, et se portent bien elles aussi.

Leur histoire a intérêt à être connue de sorte à donner espoir et courage à d'autres qui pourraient être confrontées à de telles pressions.

Pour commander :

Publications Vivere inc.

15, rue Principale Nord
Montcerf-Lytton, QC, J0W 1N0, Canada
Sans frais : 1 866 445-9695
Télec. : 1 877 787-0190
Courriel : vivere@bell.net
Site Web : www.vivere.info

En mai 2011, une femme de l'Arizona a donné naissance à un garçon en pleine santé à la 32^e semaine d'une grossesse à l'extérieur de l'utérus (« ectopique »), dite plus spécialement « interstitielle » (les tissus se sont distendus sans qu'il n'y ait de rupture) (source : <http://www.azcentral.com/community/phoenix/article/s/2011/05/23/20110523phoenix-baby-born-from-abdomen-not-womb.html#ixzz1NCrFCHcV>).

En mai 2010, au Royaume-Uni, une femme avait donné naissance, par césarienne, à la 30^e semaine, à une fille en pleine santé, après une grossesse ectopique, elle aussi (source : <http://www.dailymail.co.uk/health/article-2008476/The-mother-risked-ectopic-baby.html>).

En septembre 2011, une Louisianaise souffrant de fibrose kystique a été la première au monde à donner naissance à des triplets (source : <http://www.dailymail.co.uk/news/article-2040601/The-doctors-told-abortion--Mother-cystic-fibrosis-defies-medics-birth.html>).

Le 6 septembre 2011, une femme de Chicago a donné naissance à des jumelles partageant le même cœur et le même foie (source : http://amanda-faithhopelove.blogspot.com/2011_10_01_archive.html). Ses deux filles, Faith et Hope, ont vécu du 6 au 29 septembre, soit un grand total de 24 jours, mais elles ont transformé un grand nombre de vies, pour le mieux, en très peu de temps. L'avortement de leurs filles n'aurait jamais été une si belle histoire à compter. Il n'y aurait eu que la douleur de la perte des enfants sans avoir eu le bonheur de les avoir connues ; la douleur d'avoir mis fin à leur jour de façon violente ; et toutes les

conséquences néfastes pour la santé de la mère à la suite d'un avortement (www.droitdesavoir.org).

Le 15 novembre 2011, une femme au Royaume-Uni a donné naissance à une fille à la suite de traitements de radiothérapie et de chimiothérapie. C'est une ingénieuse barrière de plomb de 1,5 tonne qui a permis de protéger l'enfant-à naître au cours des traitements pendant la grossesse (source : <http://www.dailymail.co.uk/health/article-2061645/Cancer-mother-birth-following-chemotherapy.html>).

En mai 2011, Mme Daniella Jackson a donné naissance à sa fille Rennae après avoir refusé un avortement pour « sauver sa vie ». Les médecins considéraient que l'avortement était nécessaire afin de pratiquer l'ablation de la moitié d'un de ses poumons, atteint d'une tumeur cancéreuse. Mme Jackson leur a demandé d'attendre après la naissance de sa fille pour pratiquer la chirurgie, et, un an après le tout, Mme Jackson est mère d'une charmante petite fille, et toutes deux sont en parfaite santé (source: http://lifesitenews.com/home/print_article/blog/34659/).

On voit bien que les options de mort ne sont jamais « la seule solution », comme les circonstances ou certaines personnes qui nous entourent pourraient nous pousser à le croire. Les statistiques ne sont pas une fatalité. Il s'agit d'avoir de l'espoir et du courage (et pour les croyants, la foi), puis parfois de l'ingéniosité, ainsi que du soutien, et on peut trouver une solution qui favorise la vie et la santé.

Extraordinary Births

Many pregnant women refuse abortions that were recommended by their doctors to save their life or health, and, in the end, both are not only alive, but fully healthy.

Their stories need to be known so as to give hope and courage to others who could be confronted with such pressures.

To order:

Vivere Publications Inc.

15 Main St. North
Montcerf-Lytton, QC, J0W 1N0, Canada
Toll free: 1-866-445-9695
Fax: 1-877-787-0190
Email: vivere@bell.net
Web Site: www.vivere.info

In May 2011, an Arizona woman gave birth to a fully healthy baby boy at the 32nd week of a pregnancy that developed outside her womb (an “ectopic” pregnancy), more specifically a “cornual” pregnancy (the tissues stretch without rupturing) (source: <http://www.azcentral.com/community/phoenix/articles/2011/05/23/20110523phoenix-baby-born-from-abdomen-not-womb.html#ixzz1NCrFCHcV>).

In May 2010, in the United-Kingdom, a woman gave birth, by Caesarian, at the 30th week of gestation, to a fully healthy baby girl, after an ectopic pregnancy (source: <http://www.dailymail.co.uk/health/article-2008476/The-mother-risked-ectopic-baby.html>).

In September 2011, a woman from Louisiana suffering from cystic fibrosis was the ever in the world to give birth to triplets (Source: <http://www.dailymail.co.uk/news/article-2040601/The-doctors-told-abortion--Mother-cystic-fibrosis-defies-medics-birth.html>)

On September 6 2011, a Chicago woman gave birth to twins sharing the same heart and liver (source: the personal blog of this young lady, at http://amanda-faithhopelove.blogspot.com/2011_10_01_archive.html). Faith and Hope lived 24 days, but they transformed the lives of many people for the better, in very little time. Their abortion would never have been such a wonderful story to share and to look back on. There would only have been the pain of losing their children without the joy of having known them; the pain of having

terminated their lives in such a violent way; and all the negative consequences of induced abortion for the health of the mother (www.abortinfo.org).

On November 15, 2011, a woman in the United-Kingdom gave birth to her daughter following radiotherapy and chemotherapy treatments. An ingenious 1.5 ton-lead barrier was designed and used to protect the unborn child in the course of the treatments (source: <http://www.dailymail.co.uk/health/article-2061645/Cancer-mother-birth-following-chemotherapy.html>)

In May 2011, Mrs. Daniella Jackson gave birth to her daughter Rennae after having refused an abortion to “save her life”. Doctors considered that an abortion was necessary in order to take out half of one of her lungs, in which there was a cancerous tumour. Mrs. Jackson asked them to wait after the birth of her daughter to perform the surgery, and, one year after, Mrs. Jackson is the mother of a charming little girl, and both mother and child are in perfect health (source: http://lifesitenews.com/home/print_article/blog/34659/).

We can see that the options of death are never “the only solution”, as circumstances or certain people around us would believe, and would have us believe. Statistics are not a fatality. Hope and courage (and for believers, faith), plus ingenuity, as well as support, can help find a solution that enhances life and health.